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◇“それでこそロータリー，，

◇出席報告

会貝 57名 出席44名

出席 77.19％

前回 9月6日 （修正出席率)100%

◇ビジター紹介 3名

◇お誕生日祝福

笹野夫人(9/16）、林君(9/17）
◇ニコボックス

江南RC廣瀬正勝君はじめて貴クラブ
を訪問させていただきました。

鈴木理之君、杉浦比左夫君卓話をする
にあたり。

新美 敢君2ケ月が過ぎました。ありが
とうございます。

鷲野義明君

①太田様、 9月夜はお通夜のため、御無礼い
たしました。申し訳ございません。

②秋山様、四日市カントリーで、サンドウェ

ッジを間違えました。申し訳ありません。

野村義雄君お役にもたたなかったのに感
大な慰労会を催して頂き、感謝感激です。

どうもありがとうございました。

林 淳三君ホームクラブ御無沙汰いたし

ました。誕生日祝い。

秋山茂則君、菊池昭元君、小笠原清君
早退させていただきます。

笹野義春君夫人誕生日祝い。

◇堀江幹事報告

1． 次週はガバナー公式訪問ですので、全会

員の出席をお願い致します。又、 10時より

クラブアセンブリーを開催いたしますので、

理事役員、各委員長の方は、芙蓉の間にお
集まり下さい。

2． ロータリーの友9月号がきておりますの

で、お帰りにお持ち下さい。

◇新美会長挨拶

先日天ぷらを食べに行きました。丁皮時期
ですので「きいかつぎ」が最初に突き出しと

して出て参りました。そこで今日は里芋の話
です。

山芋が山に自生するのに対し、鼈で栽埼す

る事から里芋と高われますが品種も多く、原

産は熱帯アジアであります。親芋が大きくな

って新しい球茎を産み、これが子芋、災に孫

芋、曽孫芋（ひこいも）と言った具合に増えて

行くことから子孫繁栄、子宝祈願など縁起物

として正月料理その他色々な行事にもよく使

われます。世間知らずの人をよく「芋の煮え

たもご存じない_l等といいますが、この「ご

存じない」には父親と嫁が田楽になれば息子

が正に「ご存じなかった」ことになり、入り

媚と母親がいい仲になれば、そこの娘がご存

じない訳で「田楽の串はへのこを使うなり」

「何よりの孝行なことを養子する」どうも傍
道へ逸れた様です。 「きいかつぎ」は子芋の

皮を付いたまいゆでたものを言いますが男の

包茎つまり皮かぶりを｜~きいかつぎ」等とい
い又すつぼんの頭も同じに例えます。昔江戸

詰めの侍の所に国うじの女房や妾から吉原（遊

邸）が近いから、あなたは定めしよいことで

しょうとリンキするi呼状が毎度来るので「お

前たちが余りリンキするので思いきっておれ

の物を切り取った_lと手紙を添えてすつぼん

の頭を包んで国元へ送りました。妻と妾はそ

れを見て「こんな思い切ったことをなさろう

とは、これがあればこそリンキもしたのに、

お帰りになっても何の楽しみもない」と颪っ

て悲しみに暮れたのですが妾はその一物をつ

くづく眺め旦那様は真っ暗闇の時でもよくち

ゃんとお入れなさると思ったら、 これ此に目

が着いておりまする。この皮かぶりは日本で

は昔から嫌う風習があり自分で皮を剥ける様
に癖をつけます。皆さんよ<ご存じの通りで

ー

－1－



会員鈴木理之蒋す。無理すると首を括った様になり締めつけ

られる様になるのが本当の包茎と家庭の医学

に71$いてあります。肯い目をした人種、外国

人に多いと苫う説がありますがよくわかりま
せん。芋の茎を「ずいき」と称して．あの方

では亜宝がられ中でも肥後（熊本県）の産最

もよし、と汽われ「肥後ずいきむしようにえ

こ､くよがる也」とあります。この使用方法は

張り切っていないま挺強く巻きつけると「せ
がれめは芋の殻にて筒.くくり」と．言･う様な事
になり、かの内で抜けてしまっては「手繰り

出す抜けたずいきの馬鹿らしさ」という事に
なりますのでご注怠ください。 「越前は肥後
に加勢を頼むなり」と! :;.うのかありまして、

この越前の隆lは|~越中がはずれて隣りの国を

出し」と言う様に趣I{.! (廟山県）の隣りが越
前（稲井県）で、そこの殿様の絶に熊の皮の
鞘袋がはめてあった'j;から皮かぶりの代名詞
になったとあります。越前もずいきの助けが

あれば向う:箇敵なしと: i.ったところでしょう

か。どうも芋がほどよく煮えない縦、終わら
せて頂く'jiになりました。

◇講 演

“私の職業について”

会貝杉浦比左夫符

蕊

識鵜
以今の杉浦ハの;Iｺ仕'lfは限りなくイミ来へli'l

けて追求されているようですが、私典の家業
は全く逆の方向で如側にし,て元禄時代に近づ

くかが間脳です。 「鼓」は能楽の発展と歌舞

伎の発進によりノロ縁期に尤成され此の時代に
作られた楽器が蚊1吋の道典として現《“舞台
で使川されています。

私の家は明論20年頃開業されました。

初代鈴木右膳殖敬は尾張藩の武士でしたが》11
時I.| ilXの堀川端にl .お船倉」と言い現在の造
船所のような庭がありそこで漆の工法を身に
つけ、鼓の製法を思いついたようです。

泓は4代| Iを継いでいます。私共の家には
代々の商i#llがあります。 「一つ客を駒すべか

らず」 ’一つ耐,',1'!に掛llllIをするな親しい客で

も一庇つけた値段は絶対値‘|をするな』 「一
つ瀞に‘淵らうな妥協するな』以_この二点を雄

に傭川幅順を第1に代々武家商法で商なって来
ました｡その結果は代替りの度に家、屋敷が失
われてしまいましたが、お蔭さまにて先代磯

吉（鼓'瞳）は、その業績がIIﾖより認められ、
「亜挫文化財選定保存技術_lに指定されまし
た。 （雌形文化財）

私は今日まで特定の方々とのみこ交誼をい
ただいていましたが此度当クラブに入会させ

ていただき各界でご活躍されている方々の仲

間として認められたことに感謝いたしております。

附追鼓の楽材
・皮 生後3ケ月種の仔馬の皮
olli!リ 桜材の50センチ以上の材

Oj淵緒麻

◇例会変更のお知らせ

名占隈和合l{,C 10/5(水)職場例会の為､サッ
ボ'ロビール㈱名古屋工場に

てI'M12:30より

◇次回例会（9月201-1 )
ガバナー公式訪問の為、誰淡はございません。

◇次々回例会（9月2711)
誠菰 ，､淡劇いまむかし”
㈱御I刺座祉及（名古屋IIC会員）

暖芥川興弘氏（紹介水野(民)君）

へ

鰯
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鐸鍔

篝
一

新人生の杉浦でこ･ざいます。始めて自分の

仕事について、皆様方にごあいさつ出来ます

事をまずもって御礼を申し上げます。歴史と
伝統に要付けされました芸術度の高い御話は
鈴木君からお話を伺う噸と致しまして軽いお
話をさせて欺きます。私は小牧ロータリーク

ラブに14年腿在鱗させて戴きまして、職業

は丸八物産という食〃I会社におりましたか、

当クラブでは株式会社タスコという会社で登
録させて蛾きました。これは堪話応答を{|寵
をしております。

詳しい!}iはおr1汗に配りましたパンプレッ

I､をお‘沈み蛾きますので皆様方の参弩にして
撒きたいと思います。

今後当社では新しい分野を開拓致しますの
で皆様方におかれましても御利用戴きたいと
思います。 （文貰魚津）
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